
第2回献血・献眼登録奉仕活動

今年度２回目の献血・献眼登録が師走の晴天の日曜日に執り行われました。
献血受付者：189名、採血者：165名、献眼登録者：36名、骨髄バンクドナー登録：9名
市内の方だけでなく四国中央市、西条市、今治市などからも参加していただきました。ありがとうございました。

平成２７年１２月２０日（日）イオンモール新居浜　

1月第2例会＜元会長幹事を称える会＞
　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

　皆様、新年明けましておめでとうございます。新国立競技場の計画もＡ案に落ち着き今年はいよいよ具体的な
工事に入って行くことでしょう。あと４年。本体工事が始まるのが楽しみです。オリンピック景気に沸く、景気
高揚感も必要ではないでしょうか。人生の中に２度のオリンピック開催を目の当たりに出来る経験もまた楽し。
　当クラブで応援している岡部歩乃佳さんにも頑張って記録を伸ばし、是非パラリンピック出場を果たしてほし
いものです。／塩見秀晴
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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1月第1例会 ＜長寿のお祝い＞
　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

平成２8年新年互礼会
　（1 1 : 0 0 ～ リーガロイヤルホテル）

正月

薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　（1 3 : 0 0 ～ ウェルピア伊予）

岡部歩乃佳後援会発足理事会
　（1 8 : 0 0 ～ ユアーズ）

伊予土居 LC結成 40 周年記念大会
　（1 4 : 0 0 ～ 土居ユーホール）

336-A 地区主催「LCIF セミナー」
　（1 3 : 3 0 ～ 高知三翠園）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

（公社）新居浜青年会議所新年会
　（1 8 : 4 5 ～ ユアーズ）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

くらげの会（１月２２日～２４日）仙台～



平成２７年１２月５日（土 )　１２：３０～　レーイグラッツェふじ 幹　事　 伊 藤　嘉 秀

２Ｒ－１Ｚ 第２回地区ガバナー諮問委員会に出席して

　　　● ● 1２月第1例会 ● ●　
白石　誠一　山岡さん今月のゴルフコンペ優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。
岡田　賢治　つれづれの会、宜しくお願いします。
東田印刷（株）　55 周年記念誌の注文をいただき感謝しておりま
　　　　　　す。新居浜ライオンズクラブのますますの発展を祈
　　　　　　念します。
山下　邦俊　12 月 5 日、京都、下鴨神社で娘の結婚式でした。
　　　　　　世界遺産と長い歴史の中、またとない雰囲気と緊張
　　　　　　感を楽しみました。　
伊藤　嘉秀　国際大会福岡への登録ありがとうございます。あと
　　　　　　1名の方登録出来ます。宜しくお願い致します。
大竹　崇夫　年末商戦のご協力宜しくお願い致します。
土岐　計一　１１月ライオンズ月例優勝し、家族会でラッキーカー
　　　　　　ド 3 等賞、２Ｒ親善ゴルフ大会４５等賞、次はジャ
　　　　　　ンボ宝くじを買おう。
加藤　久博　５５周年決算承認いただきありがとうございました。
　　　　　　メンバーの皆様のおかげで５５周年記念大会が無事
　　　　　　に終わることが出来ました。ありがとうございます。
真鍋　憲夫　あかがねミュージアムの美術展良かったです。是非
　　　　　　見学に行って下さい。今朝の冷え込みは身にしみま
　　　　　　した！
松浦　一雄　２Ｒ親善ゴルフ大会で、３位に入賞しました。神野
　　　　　　さん、宇野さん、加藤さんご協力ありがとうござい
　　　　　　ました。
山岡弘太郎　ゴルフ部会、初出場、初優勝ありがとうございました。
藤縄　洲二　明日で 68 才になります。めでたいのか、めでたく
　　　　　　ないのか・・・
神野　雄太　２Ｒ親善ゴルフ大会８位に入賞しました。
高橋　　守　家族会での写真をいただきました。ありがとう。モ
　　　　　　デルがいまいちでした。
佐伯　澄男　忘年会が多くなり、お酒が抜けていません。体調管
　　　　　　理に注意しましょう。
能瀬　伸一　先日の家族会は多くの皆様のご参加ありがとうござ
　　　　　　いました。もう１回家族会がありますので、また多
　　　　　　くのご参加をお待ちしております。ありがとうござ
　　　　　　いました。
真木　泰彦　寒くなりました。インフルエンザに気をつけましょう。
塩見　秀晴　いよいよ年末になりました。宜しくお願い致します。
垂水　康浩　これから寒い日が続きます。身体を大切に！
檜垣　孝志　昨日、社員と忘年会を実施しました。後はＸ‘mas　
　　　　　　に正月ですか。早いですネ～！
近藤　充徳　12月20日献血・献眼運動、ご協力お願いします。
後藤　達也　おなかの調子が悪いです。早く帰りたいです。
土岐　敏勝　年末もすぐそこ。来る年申年が（サル）良い 1 年で
　　　　　　あります様。
永易　明洋　師走となり何かと忙しくなってきました。お体をご
　　　　　　自愛下さい。
宇野　博文　早いもので、もう 12 月に入りました。家の周辺の
　　　　　　除草と室内の片付けに忙しい週末です。
村上　博昭　今日は一番上の孫（小学 4 年）の誕生日。何をせが
　　　　　　まれるのか少し心配ですが、これもじじばばのうれ
　　　　　　しい悩みでしょうか？
鈴木　雅志　先日の家族会大盛況でした。計画財務委員会の皆さ
　　　　　　んお疲れ様でした。
伊藤　久門　山岡くん、ゴルフ初出場、初優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。また勝負しましょう。　
村上順一郎　家族会の写真をありがとうございました。
・・・師走に入り寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
岡田浩二、久保田繁拡、青野泰介
石川敏則　すみません、早退します。

　　　　　● ● 1２月第2例会 ● ●
白石　誠一　今年 1 年大変お世話になりました。来年もメンバー
　　　　　　の皆様宜しくお願い致します。
岡田　賢治　今期も半年過ぎました。役員の方々ご苦労様でした。
　　　　　　あと半年宜しくお願いします。
宇賀　　潔　今年も大変お世話になりました。また来年も宜しくお
　　　　　　願いします。
大竹　崇夫　急用のため早退します。良い年を迎えて下さい。
武市　欣也　年末の例会を迎えるにあたり、すべてのメンバーに年
　　　　　　賀状は出しておりませんが、いい年をお迎えされる様
　　　　　　心から心から祈念いたします。
永易　明洋　今年1年大変お世話になりました。来年が皆様にとっ
　　　　　　て良い年であります様に
伊藤　嘉秀　皆様のおかげで本年度も半年を終えることが出来まし
　　　　　　た。感謝申し上げます。来年も宜しくお願い申し上げ
　　　　　　ます。
有富　正治　メリークリスマス、今年もお世話になりました。良い
　　　　　　お年を！！
高橋　在錫　年末商戦、ご協力ありがとうございました。
加藤　久博　今年最後の例会です。1 年間お世話になりました。
　　　　　　来年も宜しくお願いします。
佐伯　澄男　Merry Christmas ！！
真鍋　憲夫　光陰矢の如し！来年が良き年であります様皆様のご多
　　　　　　幸をお祈りいたします。
神野　雄太　西条 LC55 周年記念ゴルフ大会で準優勝しました。
　　　　　　同伴者のおかげです。加藤さん、福山さんありがとう。
藤縄　洲二　今日は孫が北海道から帰ってきます。忙しくなりそう
　　　　　　です！
石川　　稔　新居浜東高の雨天練習場の建設が１２月１４日に着工
　　　　　　しました。しかし、まだ資金が・・・。
古川　貴章　第 2 回献血・献眼登録、ご協力有難うございました。
　　　　　　早退しますすみません。
塩見　秀晴　クリスマスイブの例会、何か楽しそうな気がしませんか。
鈴木　雅志　今年最後の例会、ご苦労様です。また今日はクリスマ
　　　　　　スイブ家族で一家団欒を。
村上　博昭　今年もいよいよ終わりです。色々あった一年ですが、
　　　　　　皆様良いお年をお迎え下さいませ。
宇野　博文　今年最後の例会となりました。年末は外の除草に加え
　　　　　　て室内の清掃を指示されています。今年もお世話にな
　　　　　　りました。
土岐　敏勝　今年もあとわずか、来る年申年が良い年であります様に。
伊藤　久門　Merry X’mas！！皆さんにとって素晴らしい年末　
　　　　　　年始を！！
檜垣　孝志　皆さん本年もお世話になりました。どうぞ、いい年を
　　　　　　お迎え下さい。2015･12･24
近藤　充徳　第2回献血・献眼登録ご協力有難うございました。
松浦　一雄　１年間お世話になりました。来年も出席率の向上に　
　　　　　　ご協力お願いします。
後藤　達也　メリークリスマス。
山岡弘太郎　メリークリスマス！
垂水　康浩　みなさん良いお年を！！
山下　邦俊　来年も宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　年末商戦多くの皆様のご協力有難うございました。今
　　　　　　後とも宜しくお願いします。
伊藤　龍一　皆様今年一年大変お世話になりました。来年もどうぞ
　　　　　　宜しくお願い致します。
石川　敏則　来年も宜しく・・・！
久保田繁拡　みなさん良いお年を～！！
・・・今年１年間大変お世話になりました。
　　　　　　　　来年も宜しくお願い致します・・・
大石隆憲／真木泰彦／上野剛／岡田浩二／青野泰介

　１２月５日土曜日新居浜市のレ
ーイグラッツェふじに於いて第
２回地区ガバナー諮問委員会、
併せて第２回ゾーンレベル会員
委員会が開催されました。
　諮問委員会には、１ゾーンの

クラブ３役と会員会則委員長が出席と地区委員、
井上 2R-1Z･ZC が出席して行われました。
　開会に当たり、井上ＺＣから「全国的にですが、
会員の増強が急務の状態です。1 ゾーンでは、高
い目標をもって各クラブが新会員の入会に努力
して頂いています。
　今後も引き続きお願いします。また国際会長
山田實紘さんが、岡山に来られて家族会員の増
強を熱心にお話しされました。そちらのご協力
もお願いします。
　そして今後の２リジョンでは、西条ライオン
ズクラブと新居浜ひうちライオンズクラブの周
年行事が予定されています。皆さんでお祝いし

たいと思いますので、ご協力お願いします。
　年４回配布しています地区誌『四国』の表紙
の写真は、新居浜ひうちＬＣの田尾さんが撮影さ
れています。同じ１ゾーンの会員として、皆さ
ん気に留めて見てあげて下さい。」と挨拶されま
した。
　そのあと各クラブの現状報告と取り組みにつ
いて諮問され、今後の取り組み予定の中で、新
居浜ライオンズクラブは、市内中学３年生の岡
部歩乃佳さんの後援会活動に取り組みたいと説
明させて頂きました。
　また、今後のゾーンとしての予定で、２月１８
日木曜日に１Ｚ－４クラブ合同夜間例会をレーイ
グラッチェふじにて開催いたします。
　２月２０日の土曜日には、１Ｚ親善ボーリング
大会を開催しますので、皆さんご参加のほど、
よろしくお願い申し上げます。
　全体的にゾーン内の各クラブの会員状況やア
クトの内容など様々な角度からお互いを知るこ
とができる会合でした。

2 N i i h a m a  L i o n s  C l u b
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●会長挨拶
　今年最後の理事会です。野瀬委員長におかれましては家族会、
2Ｒゴルフ大会とお疲れ様でした。1年間の折り返しでの理事委
員長会です。御審議のほどよろしく御願いします。
●審議事項 
１. 岡部歩乃佳さん後援会設立について
２.１月第一例会長寿のお祝いについて　予算２０，０００円
３. 伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会登録料について
　９，０００円（3,000/ 人）1月１６日
４. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について
　４，５００円　1月２４日
５. 平成２７年新年互礼会会費について
　１，０００円　1月５日 ( 月 ) 
６. 新居浜ひうち LC結成２０周年記念式典全員登録口座振替につ
　いて　１０，０００円　1月１５日
　※３月２６日（土）ゴルフ大会　３月２７日（日）記念式典
●報告事項
１.２Ｒ親善ゴルフ大会　
　１１月２９日（日）滝の宮カントリークラブ　参加者１１名
２. 第２回ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員会
　 １２月５日（土）ふじ １２：１５～

　１１月２５日水曜日に今期初め
ての家族会が開催されました。
平日の夕方にも関わらず多くの
皆様に参加して頂き有難うござ
いました。１２０名を超える賑や
かな会となりました。

　新会員のご家族、ご結婚されたり、お子さん
が誕生されたり・・・新しいお顔がたくさん見
られるのは大変嬉しい事です。
　今回のゲストはヴァイオリン奏者の西岡さん
とピアノ奏者の宮崎さんでした。二人のドレス
姿がとても華やかでした。私達が馴染みのある
曲ばかりを選んでくださったようです。葉加瀬
太郎の「情熱大陸」はさすがに盛り上がりました。
　彼女達、演奏はとてもダイナミックなのに話
をするとかなり控えめです。そして「こんなに
拍手を頂けるなんて思っていませんでした・・・」
という言葉にはまたまた好印象を持ちました。
お二人の素晴らしい演奏本当に有難う。
　そしていつもりより盛り上がったのがラッ
キーカード抽選会です。進行役の能瀬ライ

オンの流暢
な喋りには驚かされました。あの商品説明凄かっ
たですよね。余分な物でも欲しくなる、みたいな。

平成２７年11月25日（水 )　ユアーズ

家族会ご参加ありがとう！
 計画財務委員会 　高 橋　在 錫

　私達計画のテーブルからは「ジャ○ネット能
瀬～」などと声が上がっていました。今回の商
品は全て彼が探してくれました。決められた予
算でとんでもなく良い品物を見つけてきてくれ
たと思います。一等賞テレビの伊藤さんをはじ
め当選された方おめでとう。新会員のご家族が
たくさん当たったようです。ライオンズによう
こそ、という意味かなと思います。良かったです。
　２時間少しの会でしたが皆さんのご家族は楽
しんで頂けたでしょうか。是非次回もご参加下
さい。計画財務委員会総力を挙げて楽しい企画
を準備してお待ちしております。今回はご協力
ありがとうございました。

　 出席者　白石会長、伊藤幹事、大竹会計、神野会員理事
３. 西条ＬＣ結成５５周年記念ゴルフ大会
　１２月６日（日） 新居浜カントリー倶楽部　参加者９名
４. 第１回 2R新会員オリエンテーション
　１２月６日（日）西条市立西条図書館  １３：３０～
　出席者６名／青野泰介ライ

オン、上野 剛ライ
オン、岡田浩二ライ

オン、垂水康浩
ライ
オン、伊藤幹事、川嶋地区委員
５. 西条ＬＣ結成５５周年記念式典並びに記念祝宴
　１２月１３日（日）西条国際ホテル　１５：００～
　出席者１１名／三役、鈴木第１副会長、村上第２副会長、
   福山直前会長、武市欣也ライ

オン、藤縄洲二ライ
オン、神野雄太ライ

オン、
　加藤久博ライ

オン、川嶋地区委員
６. 平成２７年年末交通安全県民運動･人の輪取組について
　１２月２１日（月）１６：００～　場所：新居浜税務署前
７. 国際大会締切り　２９名登録
●委員会報告
＜計画財務委員会＞
　家族会決算報告について、年末商戦に御協力下さい
＜ＰＲ広報委員会＞
　会報発行に各委員長の皆さん、原稿の御協力よろしく
＜青少年委員会＞　平和ポスター決算報告について
＜保健福祉委員会＞
　第２回献血・献眼予算（案）について　
　第２回献血・献眼登録 １２月２０日（日）
　　イオンモール駐車場 １０：００～　旗竿１０本購入します
＜環境保全委員会＞
　　 第２回愛リバー・愛ロード決算報告について 
＜結成５５周年記念大会特別委員会＞
　　 結成５５周年記念大会決算報告について
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熱い絆で We Serve

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (1２月分 )

５７

２７

２８

３３

１４５

180

28

0

27

235

120,967

38,380

0

300,000

459,347

86.9

90.6

87.5

81.8

86.7

94.8

100.0

94.6

83.3

93.2

名 ％ ％ Ｈ 円

1２月６日(日)　　新居浜CC

４３

４８ ４９

４２

５１

６１

５３

５８

９７

  ８５

 １０４

１１９

  １４.９

３０.０

   ２４.３

３０.０

６７.０

７０.１

７９.７

久保田繁拡 ８９.０

神 野 雄 太

山岡弘太郎

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

第 13２６回  １２月 第二例会
１２月2４日 (木 )１２:15～　ユアーズ

理事・委員長報告
１２月７日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

■開会ゴング　白石誠一会長
■会長挨拶
　皆さん、こんにちは、平成２7年最終の例会となりました。先
日13日、西条LCの55周年記念式典に出席してまいりました。ス
ポンサークラブである西条LCより感謝状と金一封をいただき、
懇親会にも出席してまいりました。この金一封でクラブ事務局の
冷蔵庫を新調したいと思います。また、20日（日）での献血･献
眼登録奉仕活動を実施し、多くの皆さんのご協力で受付者数189
名と献血者165名とご協力を得ることになり大変、嬉しく思って
います。岡部歩乃佳さんの後援会を1月9日（土）に発足し理事会
を開催致します。ご協力をお願いします。
■報告事項
1.西条LC結成55周年記念式典並びに祝宴が12月13日（日）
　西条国際ホテルで行われ11名が参加しました。
2.第2回献血･献眼登録奉仕活動が12月20日（日）
　イオンモール駐車場で行われました。
　献血者受付数189名、献血者165名、不採血者24名、献眼登録者
　36名、臓器提供意思カード配布数250枚
3.平成２8年度新年互礼会1月4日（月）
　リーガロイヤルホテル新居浜で行われます。
4.岡部歩乃佳さんの後援会発足の理事会が1月9日（土）ユアーズ
　で行われます。
5.第4期会費口座振替を1月15日（金）に行います。
6.第99回ライオンズ国際大会(福岡)早期登録者数が現在29名とな
　っています。
7.年末、年始事務局の休みについて、12月26日(土)から1月3日迄
　休日となります。緊急時は伊藤幹事の携帯まで連絡して下さい。
■委員会審議事項及び報告事項
〈計画財務委員会〉年末商戦商品御買い上げについて
■出席報告
　会員数57名、出席51名、欠席6名、出席率89.5％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　72,000円
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平成２７年１2月6日（日 )　西条市立西条図書館 計画財務委員会　 青 野　泰 介

第1回２Ｒ新会員オリエンテーションに参加して

　１２月６日（日）西条市立西条図書
館にて開催された新会員オリエンテ
ーションに参加してまいりました。
　この地域の多くのクラブから新会
員が集まっており、皆さん神妙な面
持ちで参加しておりました。
　９月に入会し、右も左もわからな

い私は、ただじっと座っているだけでしたが、講師で
あられる元地区ガバナーの西原 透様のお話を聞いてい
くうちに、印象に残ることがありました。
　それは、ライオンズクラブが「視力」を大切にする
クラブであるという事です。「sight first」という言葉
を何度も何度も繰り返しておられました。
　私は眼鏡店に生まれ、眼鏡店を営んでいる身です。
なるほど、縁のあるところに身を置かせていただいて
いるのだな。そう思い、興味深くお話を聞くことがで
きました。

　わたくし、幸運にも、２Ｒ親善ゴ
ルフ大会において３位に入賞しまし
た。ついでに、ドラコン賞もいただ
きました。
　一緒に回っていただいた神野さん、
宇野さん、加藤さんと楽しい会話を
しながらのプレーでしたが、皆様の

運も頂いて、３位入賞を果たしました（ラッキー！）。
　当日は、曇り時々晴れ、微風、最高気温１３度のコ
ンディション。スコアは、45＋40＝85、パット数 21＋
18＝41（スリーパット５回、ワンパット２回）の成績
でした。一緒に回っていただいた３人の運をいただい
て、うまい具合に隠しホールに当たったものだと思い
ます。
　今日のゴルフの教訓は、『１１月中旬から冬場は、下
りのグリーンは早い。自分の考えよりも３歩大きくな

平成２７年11月29日（日 )　滝の宮カントリークラブ 出席大会委員長　 松 浦　一 雄

２R親善ゴルフ大会に参加して

■来訪者紹介　　白石康貴様
　　　　　　　　故碓井良和さん葬儀でのお礼のご挨拶に来訪
■開会ゴング　　白石誠一　会長
■会長挨拶　　　白石誠一　会長
　皆さんこんにちは。１２月に入り、気温２１度となる冬に珍しい
暖冬となっています。１１月第２例会での家族会は１２０名のメン
バーと家族が参加され、計画財務委員会には大変お世話になりあ
りがとうございました。また、１１月２５日の２Ｒ親善ゴルフ大会
に１２名参加して頂き、松浦さんの３位と多数のメンバーに入賞
等、団体戦でも１２クラブ中３位に入賞しました。また、現在１４
連勝中の２Ｒ－１Ｚボウリング大会が開かれますが１５連勝を目
指しています。メンバーの皆さんの活躍をお願いします。
■審議事項　
１）岡部歩乃佳さん後援会設立について
　新居浜市中萩中学校３年生の岡部歩乃佳さんは、水泳で全国で
も　１位、今年９月に開催された国際大会で銀メダルを獲得。来年
ブ　ラジルのリオで開催されるパラリンピック出場予定、２０２０
年　東京パラリンピック出場に期待されています。新居浜ライオ
ン　ズクラブが設立発起人となって後援会設立を市内各企業、個
人、　団体に呼び掛けていきたい。
２）平和ポスター決算報告について 
３）第２回愛リバー・愛ロード決算報告について 
４）家族会決算報告について
５）結成５５周年記念大会決算報告について
６）第２回献血・献眼予算（案）について　
　１２月２０日（日）イオン駐車場で実施予定
７）１月第一例会長寿のお祝いについて　

第 13２5 回  １2月 第一例会
１2月9日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　古希：近藤眞而ライ
オン、藤縄洲二ライ

オン

　還暦：鈴木雅志ライ
オン、村上順一郎ライ

オン　予算４名で２０，０００円
８）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会登録料について
　白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事、大竹崇夫会計３名が参加
　　３，０００円×３名　９，０００円
９）薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について　
　川嶋理之地区委員が参加　１月２４日（日）　４，５００円
10）平成２７年新年互礼会会費について　
　白石誠一会長出席　１月４日（月）　１，０００円
11）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念式典全員登録について　
　平成２８年３月２７日（日）実施　１０，０００円
■報告事項　
１）２Ｒ親善ゴルフ大会が１１月２９日（日）滝の宮カントリーク
　ラブで行われ１１名参加されました。
２）西条ＬＣ結成５５周年記念ゴルフ大会が１２月６日（日）新居
　浜カントリー倶楽部で行われ、９名が参加されました。
３）西条ＬＣ結成５５周年記念式典並びに記念祝宴が
　１２月１３日（日）　西条国際ホテルで行われます。
　白石会長、伊藤幹事、大竹会計、鈴木第１副会長、村上第２副会長
　、福山直前会長、武市欣也ライ

オン、藤縄洲二ライ
オン、神野雄太ライ

オン、加藤久博
　ライ
オン、川嶋地区委員が参加されます。
４） 平成２７年年末交通安全県民運動･人の輪取組
　１２月２１日（月）１６：００から税務署前で行われます。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈環境保全委員会〉愛リバー・愛ロード参加について
　〈計画財務委員会〉家族会決算報告について
　〈保健福祉委員会〉第２回献血・献眼奉仕予算（案）について
　〈結成５５周年記念大会特別委員会〉
　　　５５周年記念大会決算最終報告並びに承認報告
■出席報告　
　会員数５７名　出席４８名　欠席９名　出席率 84.2％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７５，０００円

る。』ということと、『早朝の練習グリーンの距離感は
当てにならない。』ということです。ゴルフっていいで
すね～。楽しくプレーするのが一番です。
神野さん、宇野さん、加藤さん、ありがとうございま
した。　最後に、岡部歩乃佳さん頑張っています。み
んなで応援しましょう！

「I serve」の精神
と『We S e r v e』
の精神の違い、ク
ラブの成り立ちに
ついても非常にわ
かり易い説明でし
た。
　入会して 2 か月、お客さん状態であった私が、少し
クラブを知り、近づけたのではないかと感じました。
　これから長く活動していくこのクラブで、皆と協力
してどのように活動していくべきか、私には全く見え
ていませんでした。しかし、このオリエンテーション
に参加して目が開かれたような気がします。
　地に足を付け、諸先輩がたや仲間と協力し、世の中
のお役に立てるよう、活動していくつもりです。
大変素晴らしいオリエンテーションでした。ありがと
うございました。

平成２７年１2月13日（日 )　西条国際ホテル 会員会則副委員長　 加 藤  久 博

西条ライオンズクラブ結成５５周年記念大会に参加して
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　西条ライオンズクラブは１９６１年１０
月１９日、新居浜ライオンズクラブのスポ
ンサーにより結成されました。愛媛県で
は９番目、日本では３３４番目に誕生し
た歴史と伝統のあるクラブです。
　１２月６日に記念ゴルフ大会が新居浜
カントリークラブで開催され、２Ｒの各ク

ラブより７１名のメンバーが参加して盛大に開催されまし
た。新居浜ライオンズクラブからは９名が参加して、神野
雄太さんが準優勝、岡田賢治さんが９位とベスト１０に２
名も入る優秀な成績を出し、大いに記念ゴルフ大会を盛り
上げました。
　１２月１３日には記念式典が西条国際ホテルで開催さ
れ、新居浜ライオンズクラブはスポンサークラブとして、１０
名のメンバーで参加しました。
　式典ではスポンサークラブに感謝状と記念品が贈呈さ
れました。白石会長からスポンサークラブを代表しての祝
辞では、西条ライオンズクラブの歴史や伝統、数々の継
続事業や東日本大震災の復興支援など、多くのアクトに
取り組まれていることに敬意を表されました。
　西条ライオンズクラブはアメリカのハワイ州にある、アラ
モナライオンズクラブと姉妹
提携を結び、１４年間交流
を継続されており、６月にホ
ノルルで開催された国際大
会には西条ライオンズクラブ
のメンバーが多く参加され、

交流を深められました。
　式典会場にはアラモアナライオンズクラブの会長、キャサリ
ン・ヒラタさんよりお祝いの花束が贈られ、華やかでした。
またＹＣＥ事業にも積極的に取り組まれ、毎年の様に派遣、
受け入れ事業に取り組まれ、式典では本年度冬季派遣生
の日野さんより、派遣への期待や意気込みについてお話が
ありました。
　式典は厳粛な中にも、西条ライオンズクラブ高橋会長の人
柄がにじみ出るような、温かくユーモアを交えたお話に感銘
しました。
　祝宴にうつり、西条国際ホテルがビジネスホテルに変わる
という事情があり、祝宴の料理は地元の飲食店の屋台形式
での提供や、西条ライオンズクラブのメンバーが自らお肉を
焼いたり、メンバーの奥様の作った自家製のおでんなど、結
婚式スタイルでなく、地元の食材をいかした手作りの料理で
大変おいしく頂きました。また西条の地酒「石鎚」の純米
冷酒など、水の都にふさわしいおもてなしで、参加した新居
浜ライオンズクラブメンバーは大変楽しいひと時を過ごすこと
が出来ました。西条ライオンズクラブのメンバーの皆様に感
謝申し上げます。
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平成２７年１2月6日（日 )　西条市立西条図書館 計画財務委員会　 青 野　泰 介

第1回２Ｒ新会員オリエンテーションに参加して

　１２月６日（日）西条市立西条図書
館にて開催された新会員オリエンテ
ーションに参加してまいりました。
　この地域の多くのクラブから新会
員が集まっており、皆さん神妙な面
持ちで参加しておりました。
　９月に入会し、右も左もわからな

い私は、ただじっと座っているだけでしたが、講師で
あられる元地区ガバナーの西原 透様のお話を聞いてい
くうちに、印象に残ることがありました。
　それは、ライオンズクラブが「視力」を大切にする
クラブであるという事です。「sight first」という言葉
を何度も何度も繰り返しておられました。
　私は眼鏡店に生まれ、眼鏡店を営んでいる身です。
なるほど、縁のあるところに身を置かせていただいて
いるのだな。そう思い、興味深くお話を聞くことがで
きました。

　わたくし、幸運にも、２Ｒ親善ゴ
ルフ大会において３位に入賞しまし
た。ついでに、ドラコン賞もいただ
きました。
　一緒に回っていただいた神野さん、
宇野さん、加藤さんと楽しい会話を
しながらのプレーでしたが、皆様の

運も頂いて、３位入賞を果たしました（ラッキー！）。
　当日は、曇り時々晴れ、微風、最高気温１３度のコ
ンディション。スコアは、45＋40＝85、パット数 21＋
18＝41（スリーパット５回、ワンパット２回）の成績
でした。一緒に回っていただいた３人の運をいただい
て、うまい具合に隠しホールに当たったものだと思い
ます。
　今日のゴルフの教訓は、『１１月中旬から冬場は、下
りのグリーンは早い。自分の考えよりも３歩大きくな

平成２７年11月29日（日 )　滝の宮カントリークラブ 出席大会委員長　 松 浦　一 雄

２R親善ゴルフ大会に参加して

■来訪者紹介　　白石康貴様
　　　　　　　　故碓井良和さん葬儀でのお礼のご挨拶に来訪
■開会ゴング　　白石誠一　会長
■会長挨拶　　　白石誠一　会長
　皆さんこんにちは。１２月に入り、気温２１度となる冬に珍しい
暖冬となっています。１１月第２例会での家族会は１２０名のメン
バーと家族が参加され、計画財務委員会には大変お世話になりあ
りがとうございました。また、１１月２５日の２Ｒ親善ゴルフ大会
に１２名参加して頂き、松浦さんの３位と多数のメンバーに入賞
等、団体戦でも１２クラブ中３位に入賞しました。また、現在１４
連勝中の２Ｒ－１Ｚボウリング大会が開かれますが１５連勝を目
指しています。メンバーの皆さんの活躍をお願いします。
■審議事項　
１）岡部歩乃佳さん後援会設立について
　新居浜市中萩中学校３年生の岡部歩乃佳さんは、水泳で全国で
も　１位、今年９月に開催された国際大会で銀メダルを獲得。来年
ブ　ラジルのリオで開催されるパラリンピック出場予定、２０２０
年　東京パラリンピック出場に期待されています。新居浜ライオ
ン　ズクラブが設立発起人となって後援会設立を市内各企業、個
人、　団体に呼び掛けていきたい。
２）平和ポスター決算報告について 
３）第２回愛リバー・愛ロード決算報告について 
４）家族会決算報告について
５）結成５５周年記念大会決算報告について
６）第２回献血・献眼予算（案）について　
　１２月２０日（日）イオン駐車場で実施予定
７）１月第一例会長寿のお祝いについて　

第 13２5 回  １2月 第一例会
１2月9日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　古希：近藤眞而ライ
オン、藤縄洲二ライ

オン

　還暦：鈴木雅志ライ
オン、村上順一郎ライ

オン　予算４名で２０，０００円
８）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会登録料について
　白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事、大竹崇夫会計３名が参加
　　３，０００円×３名　９，０００円
９）薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について　
　川嶋理之地区委員が参加　１月２４日（日）　４，５００円
10）平成２７年新年互礼会会費について　
　白石誠一会長出席　１月４日（月）　１，０００円
11）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念式典全員登録について　
　平成２８年３月２７日（日）実施　１０，０００円
■報告事項　
１）２Ｒ親善ゴルフ大会が１１月２９日（日）滝の宮カントリーク
　ラブで行われ１１名参加されました。
２）西条ＬＣ結成５５周年記念ゴルフ大会が１２月６日（日）新居
　浜カントリー倶楽部で行われ、９名が参加されました。
３）西条ＬＣ結成５５周年記念式典並びに記念祝宴が
　１２月１３日（日）　西条国際ホテルで行われます。
　白石会長、伊藤幹事、大竹会計、鈴木第１副会長、村上第２副会長
　、福山直前会長、武市欣也ライ

オン、藤縄洲二ライ
オン、神野雄太ライ

オン、加藤久博
　ライ
オン、川嶋地区委員が参加されます。
４） 平成２７年年末交通安全県民運動･人の輪取組
　１２月２１日（月）１６：００から税務署前で行われます。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈環境保全委員会〉愛リバー・愛ロード参加について
　〈計画財務委員会〉家族会決算報告について
　〈保健福祉委員会〉第２回献血・献眼奉仕予算（案）について
　〈結成５５周年記念大会特別委員会〉
　　　５５周年記念大会決算最終報告並びに承認報告
■出席報告　
　会員数５７名　出席４８名　欠席９名　出席率 84.2％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７５，０００円

る。』ということと、『早朝の練習グリーンの距離感は
当てにならない。』ということです。ゴルフっていいで
すね～。楽しくプレーするのが一番です。
神野さん、宇野さん、加藤さん、ありがとうございま
した。　最後に、岡部歩乃佳さん頑張っています。み
んなで応援しましょう！

「I serve」の精神
と『We S e r v e』
の精神の違い、ク
ラブの成り立ちに
ついても非常にわ
かり易い説明でし
た。
　入会して 2 か月、お客さん状態であった私が、少し
クラブを知り、近づけたのではないかと感じました。
　これから長く活動していくこのクラブで、皆と協力
してどのように活動していくべきか、私には全く見え
ていませんでした。しかし、このオリエンテーション
に参加して目が開かれたような気がします。
　地に足を付け、諸先輩がたや仲間と協力し、世の中
のお役に立てるよう、活動していくつもりです。
大変素晴らしいオリエンテーションでした。ありがと
うございました。

平成２７年１2月13日（日 )　西条国際ホテル 会員会則副委員長　 加 藤  久 博

西条ライオンズクラブ結成５５周年記念大会に参加して
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ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

熱い絆で We Serve

　西条ライオンズクラブは１９６１年１０
月１９日、新居浜ライオンズクラブのスポ
ンサーにより結成されました。愛媛県で
は９番目、日本では３３４番目に誕生し
た歴史と伝統のあるクラブです。
　１２月６日に記念ゴルフ大会が新居浜
カントリークラブで開催され、２Ｒの各ク

ラブより７１名のメンバーが参加して盛大に開催されまし
た。新居浜ライオンズクラブからは９名が参加して、神野
雄太さんが準優勝、岡田賢治さんが９位とベスト１０に２
名も入る優秀な成績を出し、大いに記念ゴルフ大会を盛り
上げました。
　１２月１３日には記念式典が西条国際ホテルで開催さ
れ、新居浜ライオンズクラブはスポンサークラブとして、１０
名のメンバーで参加しました。
　式典ではスポンサークラブに感謝状と記念品が贈呈さ
れました。白石会長からスポンサークラブを代表しての祝
辞では、西条ライオンズクラブの歴史や伝統、数々の継
続事業や東日本大震災の復興支援など、多くのアクトに
取り組まれていることに敬意を表されました。
　西条ライオンズクラブはアメリカのハワイ州にある、アラ
モナライオンズクラブと姉妹
提携を結び、１４年間交流
を継続されており、６月にホ
ノルルで開催された国際大
会には西条ライオンズクラブ
のメンバーが多く参加され、

交流を深められました。
　式典会場にはアラモアナライオンズクラブの会長、キャサリ
ン・ヒラタさんよりお祝いの花束が贈られ、華やかでした。
またＹＣＥ事業にも積極的に取り組まれ、毎年の様に派遣、
受け入れ事業に取り組まれ、式典では本年度冬季派遣生
の日野さんより、派遣への期待や意気込みについてお話が
ありました。
　式典は厳粛な中にも、西条ライオンズクラブ高橋会長の人
柄がにじみ出るような、温かくユーモアを交えたお話に感銘
しました。
　祝宴にうつり、西条国際ホテルがビジネスホテルに変わる
という事情があり、祝宴の料理は地元の飲食店の屋台形式
での提供や、西条ライオンズクラブのメンバーが自らお肉を
焼いたり、メンバーの奥様の作った自家製のおでんなど、結
婚式スタイルでなく、地元の食材をいかした手作りの料理で
大変おいしく頂きました。また西条の地酒「石鎚」の純米
冷酒など、水の都にふさわしいおもてなしで、参加した新居
浜ライオンズクラブメンバーは大変楽しいひと時を過ごすこと
が出来ました。西条ライオンズクラブのメンバーの皆様に感
謝申し上げます。



●会長挨拶
　今年最後の理事会です。野瀬委員長におかれましては家族会、
2Ｒゴルフ大会とお疲れ様でした。1年間の折り返しでの理事委
員長会です。御審議のほどよろしく御願いします。
●審議事項 
１. 岡部歩乃佳さん後援会設立について
２.１月第一例会長寿のお祝いについて　予算２０，０００円
３. 伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会登録料について
　９，０００円（3,000/ 人）1月１６日
４. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について
　４，５００円　1月２４日
５. 平成２７年新年互礼会会費について
　１，０００円　1月５日 ( 月 ) 
６. 新居浜ひうち LC結成２０周年記念式典全員登録口座振替につ
　いて　１０，０００円　1月１５日
　※３月２６日（土）ゴルフ大会　３月２７日（日）記念式典
●報告事項
１.２Ｒ親善ゴルフ大会　
　１１月２９日（日）滝の宮カントリークラブ　参加者１１名
２. 第２回ガバナー諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員会
　 １２月５日（土）ふじ １２：１５～

　１１月２５日水曜日に今期初め
ての家族会が開催されました。
平日の夕方にも関わらず多くの
皆様に参加して頂き有難うござ
いました。１２０名を超える賑や
かな会となりました。

　新会員のご家族、ご結婚されたり、お子さん
が誕生されたり・・・新しいお顔がたくさん見
られるのは大変嬉しい事です。
　今回のゲストはヴァイオリン奏者の西岡さん
とピアノ奏者の宮崎さんでした。二人のドレス
姿がとても華やかでした。私達が馴染みのある
曲ばかりを選んでくださったようです。葉加瀬
太郎の「情熱大陸」はさすがに盛り上がりました。
　彼女達、演奏はとてもダイナミックなのに話
をするとかなり控えめです。そして「こんなに
拍手を頂けるなんて思っていませんでした・・・」
という言葉にはまたまた好印象を持ちました。
お二人の素晴らしい演奏本当に有難う。
　そしていつもりより盛り上がったのがラッ
キーカード抽選会です。進行役の能瀬ライ

オンの流暢
な喋りには驚かされました。あの商品説明凄かっ
たですよね。余分な物でも欲しくなる、みたいな。

平成２７年11月25日（水 )　ユアーズ

家族会ご参加ありがとう！
 計画財務委員会 　高 橋　在 錫

　私達計画のテーブルからは「ジャ○ネット能
瀬～」などと声が上がっていました。今回の商
品は全て彼が探してくれました。決められた予
算でとんでもなく良い品物を見つけてきてくれ
たと思います。一等賞テレビの伊藤さんをはじ
め当選された方おめでとう。新会員のご家族が
たくさん当たったようです。ライオンズによう
こそ、という意味かなと思います。良かったです。
　２時間少しの会でしたが皆さんのご家族は楽
しんで頂けたでしょうか。是非次回もご参加下
さい。計画財務委員会総力を挙げて楽しい企画
を準備してお待ちしております。今回はご協力
ありがとうございました。

　 出席者　白石会長、伊藤幹事、大竹会計、神野会員理事
３. 西条ＬＣ結成５５周年記念ゴルフ大会
　１２月６日（日） 新居浜カントリー倶楽部　参加者９名
４. 第１回 2R新会員オリエンテーション
　１２月６日（日）西条市立西条図書館  １３：３０～
　出席者６名／青野泰介ライ

オン、上野 剛ライ
オン、岡田浩二ライ

オン、垂水康浩
ライ
オン、伊藤幹事、川嶋地区委員
５. 西条ＬＣ結成５５周年記念式典並びに記念祝宴
　１２月１３日（日）西条国際ホテル　１５：００～
　出席者１１名／三役、鈴木第１副会長、村上第２副会長、
   福山直前会長、武市欣也ライ

オン、藤縄洲二ライ
オン、神野雄太ライ

オン、
　加藤久博ライ

オン、川嶋地区委員
６. 平成２７年年末交通安全県民運動･人の輪取組について
　１２月２１日（月）１６：００～　場所：新居浜税務署前
７. 国際大会締切り　２９名登録
●委員会報告
＜計画財務委員会＞
　家族会決算報告について、年末商戦に御協力下さい
＜ＰＲ広報委員会＞
　会報発行に各委員長の皆さん、原稿の御協力よろしく
＜青少年委員会＞　平和ポスター決算報告について
＜保健福祉委員会＞
　第２回献血・献眼予算（案）について　
　第２回献血・献眼登録 １２月２０日（日）
　　イオンモール駐車場 １０：００～　旗竿１０本購入します
＜環境保全委員会＞
　　 第２回愛リバー・愛ロード決算報告について 
＜結成５５周年記念大会特別委員会＞
　　 結成５５周年記念大会決算報告について
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (1２月分 )

５７

２７

２８

３３

１４５

180

28

0

27

235

120,967

38,380

0

300,000

459,347

86.9

90.6

87.5

81.8

86.7

94.8

100.0

94.6

83.3

93.2

名 ％ ％ Ｈ 円

1２月６日(日)　　新居浜CC

４３

４８ ４９

４２

５１

６１

５３

５８

９７

  ８５

 １０４

１１９

  １４.９

３０.０

   ２４.３

３０.０

６７.０

７０.１

７９.７

久保田繁拡 ８９.０

神 野 雄 太

山岡弘太郎

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

BIRTHDAY&MARRIAGE

第 13２６回  １２月 第二例会
１２月2４日 (木 )１２:15～　ユアーズ

理事・委員長報告
１２月７日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

■開会ゴング　白石誠一会長
■会長挨拶
　皆さん、こんにちは、平成２7年最終の例会となりました。先
日13日、西条LCの55周年記念式典に出席してまいりました。ス
ポンサークラブである西条LCより感謝状と金一封をいただき、
懇親会にも出席してまいりました。この金一封でクラブ事務局の
冷蔵庫を新調したいと思います。また、20日（日）での献血･献
眼登録奉仕活動を実施し、多くの皆さんのご協力で受付者数189
名と献血者165名とご協力を得ることになり大変、嬉しく思って
います。岡部歩乃佳さんの後援会を1月9日（土）に発足し理事会
を開催致します。ご協力をお願いします。
■報告事項
1.西条LC結成55周年記念式典並びに祝宴が12月13日（日）
　西条国際ホテルで行われ11名が参加しました。
2.第2回献血･献眼登録奉仕活動が12月20日（日）
　イオンモール駐車場で行われました。
　献血者受付数189名、献血者165名、不採血者24名、献眼登録者
　36名、臓器提供意思カード配布数250枚
3.平成２8年度新年互礼会1月4日（月）
　リーガロイヤルホテル新居浜で行われます。
4.岡部歩乃佳さんの後援会発足の理事会が1月9日（土）ユアーズ
　で行われます。
5.第4期会費口座振替を1月15日（金）に行います。
6.第99回ライオンズ国際大会(福岡)早期登録者数が現在29名とな
　っています。
7.年末、年始事務局の休みについて、12月26日(土)から1月3日迄
　休日となります。緊急時は伊藤幹事の携帯まで連絡して下さい。
■委員会審議事項及び報告事項
〈計画財務委員会〉年末商戦商品御買い上げについて
■出席報告
　会員数57名、出席51名、欠席6名、出席率89.5％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　72,000円



平成２７年１２月５日（土 )　１２：３０～　レーイグラッツェふじ 幹　事　 伊 藤　嘉 秀

２Ｒ－１Ｚ 第２回地区ガバナー諮問委員会に出席して

　　　● ● 1２月第1例会 ● ●　
白石　誠一　山岡さん今月のゴルフコンペ優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。
岡田　賢治　つれづれの会、宜しくお願いします。
東田印刷（株）　55 周年記念誌の注文をいただき感謝しておりま
　　　　　　す。新居浜ライオンズクラブのますますの発展を祈
　　　　　　念します。
山下　邦俊　12 月 5 日、京都、下鴨神社で娘の結婚式でした。
　　　　　　世界遺産と長い歴史の中、またとない雰囲気と緊張
　　　　　　感を楽しみました。　
伊藤　嘉秀　国際大会福岡への登録ありがとうございます。あと
　　　　　　1名の方登録出来ます。宜しくお願い致します。
大竹　崇夫　年末商戦のご協力宜しくお願い致します。
土岐　計一　１１月ライオンズ月例優勝し、家族会でラッキーカー
　　　　　　ド 3 等賞、２Ｒ親善ゴルフ大会４５等賞、次はジャ
　　　　　　ンボ宝くじを買おう。
加藤　久博　５５周年決算承認いただきありがとうございました。
　　　　　　メンバーの皆様のおかげで５５周年記念大会が無事
　　　　　　に終わることが出来ました。ありがとうございます。
真鍋　憲夫　あかがねミュージアムの美術展良かったです。是非
　　　　　　見学に行って下さい。今朝の冷え込みは身にしみま
　　　　　　した！
松浦　一雄　２Ｒ親善ゴルフ大会で、３位に入賞しました。神野
　　　　　　さん、宇野さん、加藤さんご協力ありがとうござい
　　　　　　ました。
山岡弘太郎　ゴルフ部会、初出場、初優勝ありがとうございました。
藤縄　洲二　明日で 68 才になります。めでたいのか、めでたく
　　　　　　ないのか・・・
神野　雄太　２Ｒ親善ゴルフ大会８位に入賞しました。
高橋　　守　家族会での写真をいただきました。ありがとう。モ
　　　　　　デルがいまいちでした。
佐伯　澄男　忘年会が多くなり、お酒が抜けていません。体調管
　　　　　　理に注意しましょう。
能瀬　伸一　先日の家族会は多くの皆様のご参加ありがとうござ
　　　　　　いました。もう１回家族会がありますので、また多
　　　　　　くのご参加をお待ちしております。ありがとうござ
　　　　　　いました。
真木　泰彦　寒くなりました。インフルエンザに気をつけましょう。
塩見　秀晴　いよいよ年末になりました。宜しくお願い致します。
垂水　康浩　これから寒い日が続きます。身体を大切に！
檜垣　孝志　昨日、社員と忘年会を実施しました。後はＸ‘mas　
　　　　　　に正月ですか。早いですネ～！
近藤　充徳　12月20日献血・献眼運動、ご協力お願いします。
後藤　達也　おなかの調子が悪いです。早く帰りたいです。
土岐　敏勝　年末もすぐそこ。来る年申年が（サル）良い 1 年で
　　　　　　あります様。
永易　明洋　師走となり何かと忙しくなってきました。お体をご
　　　　　　自愛下さい。
宇野　博文　早いもので、もう 12 月に入りました。家の周辺の
　　　　　　除草と室内の片付けに忙しい週末です。
村上　博昭　今日は一番上の孫（小学 4 年）の誕生日。何をせが
　　　　　　まれるのか少し心配ですが、これもじじばばのうれ
　　　　　　しい悩みでしょうか？
鈴木　雅志　先日の家族会大盛況でした。計画財務委員会の皆さ
　　　　　　んお疲れ様でした。
伊藤　久門　山岡くん、ゴルフ初出場、初優勝おめでとうござい
　　　　　　ます。また勝負しましょう。　
村上順一郎　家族会の写真をありがとうございました。
・・・師走に入り寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
岡田浩二、久保田繁拡、青野泰介
石川敏則　すみません、早退します。

　　　　　● ● 1２月第2例会 ● ●
白石　誠一　今年 1 年大変お世話になりました。来年もメンバー
　　　　　　の皆様宜しくお願い致します。
岡田　賢治　今期も半年過ぎました。役員の方々ご苦労様でした。
　　　　　　あと半年宜しくお願いします。
宇賀　　潔　今年も大変お世話になりました。また来年も宜しくお
　　　　　　願いします。
大竹　崇夫　急用のため早退します。良い年を迎えて下さい。
武市　欣也　年末の例会を迎えるにあたり、すべてのメンバーに年
　　　　　　賀状は出しておりませんが、いい年をお迎えされる様
　　　　　　心から心から祈念いたします。
永易　明洋　今年1年大変お世話になりました。来年が皆様にとっ
　　　　　　て良い年であります様に
伊藤　嘉秀　皆様のおかげで本年度も半年を終えることが出来まし
　　　　　　た。感謝申し上げます。来年も宜しくお願い申し上げ
　　　　　　ます。
有富　正治　メリークリスマス、今年もお世話になりました。良い
　　　　　　お年を！！
高橋　在錫　年末商戦、ご協力ありがとうございました。
加藤　久博　今年最後の例会です。1 年間お世話になりました。
　　　　　　来年も宜しくお願いします。
佐伯　澄男　Merry Christmas ！！
真鍋　憲夫　光陰矢の如し！来年が良き年であります様皆様のご多
　　　　　　幸をお祈りいたします。
神野　雄太　西条 LC55 周年記念ゴルフ大会で準優勝しました。
　　　　　　同伴者のおかげです。加藤さん、福山さんありがとう。
藤縄　洲二　今日は孫が北海道から帰ってきます。忙しくなりそう
　　　　　　です！
石川　　稔　新居浜東高の雨天練習場の建設が１２月１４日に着工
　　　　　　しました。しかし、まだ資金が・・・。
古川　貴章　第 2 回献血・献眼登録、ご協力有難うございました。
　　　　　　早退しますすみません。
塩見　秀晴　クリスマスイブの例会、何か楽しそうな気がしませんか。
鈴木　雅志　今年最後の例会、ご苦労様です。また今日はクリスマ
　　　　　　スイブ家族で一家団欒を。
村上　博昭　今年もいよいよ終わりです。色々あった一年ですが、
　　　　　　皆様良いお年をお迎え下さいませ。
宇野　博文　今年最後の例会となりました。年末は外の除草に加え
　　　　　　て室内の清掃を指示されています。今年もお世話にな
　　　　　　りました。
土岐　敏勝　今年もあとわずか、来る年申年が良い年であります様に。
伊藤　久門　Merry X’mas！！皆さんにとって素晴らしい年末　
　　　　　　年始を！！
檜垣　孝志　皆さん本年もお世話になりました。どうぞ、いい年を
　　　　　　お迎え下さい。2015･12･24
近藤　充徳　第2回献血・献眼登録ご協力有難うございました。
松浦　一雄　１年間お世話になりました。来年も出席率の向上に　
　　　　　　ご協力お願いします。
後藤　達也　メリークリスマス。
山岡弘太郎　メリークリスマス！
垂水　康浩　みなさん良いお年を！！
山下　邦俊　来年も宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　年末商戦多くの皆様のご協力有難うございました。今
　　　　　　後とも宜しくお願いします。
伊藤　龍一　皆様今年一年大変お世話になりました。来年もどうぞ
　　　　　　宜しくお願い致します。
石川　敏則　来年も宜しく・・・！
久保田繁拡　みなさん良いお年を～！！
・・・今年１年間大変お世話になりました。
　　　　　　　　来年も宜しくお願い致します・・・
大石隆憲／真木泰彦／上野剛／岡田浩二／青野泰介

　１２月５日土曜日新居浜市のレ
ーイグラッツェふじに於いて第
２回地区ガバナー諮問委員会、
併せて第２回ゾーンレベル会員
委員会が開催されました。
　諮問委員会には、１ゾーンの

クラブ３役と会員会則委員長が出席と地区委員、
井上 2R-1Z･ZC が出席して行われました。
　開会に当たり、井上ＺＣから「全国的にですが、
会員の増強が急務の状態です。1 ゾーンでは、高
い目標をもって各クラブが新会員の入会に努力
して頂いています。
　今後も引き続きお願いします。また国際会長
山田實紘さんが、岡山に来られて家族会員の増
強を熱心にお話しされました。そちらのご協力
もお願いします。
　そして今後の２リジョンでは、西条ライオン
ズクラブと新居浜ひうちライオンズクラブの周
年行事が予定されています。皆さんでお祝いし

たいと思いますので、ご協力お願いします。
　年４回配布しています地区誌『四国』の表紙
の写真は、新居浜ひうちＬＣの田尾さんが撮影さ
れています。同じ１ゾーンの会員として、皆さ
ん気に留めて見てあげて下さい。」と挨拶されま
した。
　そのあと各クラブの現状報告と取り組みにつ
いて諮問され、今後の取り組み予定の中で、新
居浜ライオンズクラブは、市内中学３年生の岡
部歩乃佳さんの後援会活動に取り組みたいと説
明させて頂きました。
　また、今後のゾーンとしての予定で、２月１８
日木曜日に１Ｚ－４クラブ合同夜間例会をレーイ
グラッチェふじにて開催いたします。
　２月２０日の土曜日には、１Ｚ親善ボーリング
大会を開催しますので、皆さんご参加のほど、
よろしくお願い申し上げます。
　全体的にゾーン内の各クラブの会員状況やア
クトの内容など様々な角度からお互いを知るこ
とができる会合でした。
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熱い絆で We Serve



第2回献血・献眼登録奉仕活動

今年度２回目の献血・献眼登録が師走の晴天の日曜日に執り行われました。
献血受付者：189名、採血者：165名、献眼登録者：36名、骨髄バンクドナー登録：9名
市内の方だけでなく四国中央市、西条市、今治市などからも参加していただきました。ありがとうございました。

平成２７年１２月２０日（日）イオンモール新居浜　

1月第2例会＜元会長幹事を称える会＞
　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

　皆様、新年明けましておめでとうございます。新国立競技場の計画もＡ案に落ち着き今年はいよいよ具体的な
工事に入って行くことでしょう。あと４年。本体工事が始まるのが楽しみです。オリンピック景気に沸く、景気
高揚感も必要ではないでしょうか。人生の中に２度のオリンピック開催を目の当たりに出来る経験もまた楽し。
　当クラブで応援している岡部歩乃佳さんにも頑張って記録を伸ばし、是非パラリンピック出場を果たしてほし
いものです。／塩見秀晴
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■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン

編集後記

木

金

土

金

日

月

火

水

月

木

木

土

金

日

土

木

金

水

金

土

日

月

火

水

土

日

月

火

火

水

31 日

1月第1例会 ＜長寿のお祝い＞
　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

平成２8年新年互礼会
　（1 1 : 0 0 ～ リーガロイヤルホテル）

正月

薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　（1 3 : 0 0 ～ ウェルピア伊予）

岡部歩乃佳後援会発足理事会
　（1 8 : 0 0 ～ ユアーズ）

伊予土居 LC結成 40 周年記念大会
　（1 4 : 0 0 ～ 土居ユーホール）

336-A 地区主催「LCIF セミナー」
　（1 3 : 3 0 ～ 高知三翠園）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

（公社）新居浜青年会議所新年会
　（1 8 : 4 5 ～ ユアーズ）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

くらげの会（１月２２日～２４日）仙台～
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